

Umwelt

## Der Re-Use-Truck kommt wieder nach Dornbirn

**Elektro- und Küchengeräte sammeln und wieder verwerten; das ist die Idee, die hinter dem Begriff Re-Use steht. Gesammelt werden solche Geräte laufend im Werkhof zu den Öffnungszeiten des Sammelhofs oder bei den Aktionstagen zu denen sogar der „Re-Use-Truck“, heuer gleich sechsmal, vor dem Rathaus stationiert wird.**

Beim „Re-Use-Truck“ können Küchen- und Elektrogeräte nicht nur abgegeben werden; Sie erfahren hier auch alles über die Sammlung, Aufbereitung und Wiederverwertung ihrer Geräte. Für die Sammlung zu Hause steht sogar eine eigene „Re-Use-Box“ zur Verfügung, die laufend befüllt werden kann. Der Re-Use-Sammeltruck macht am Samstag, dem 27. Mai in Dornbirn Station.

Im Rahmen der Re-Use-Truck-Tour kommt ein eigens ausgestatteter Klein-LKW nach Dornbirn. Von 8:00 bis 12:00 Uhr nimmt das carla-Sammelteam der Caritas Vorarlberg funktionierende und gut erhaltene Elektrogeräte für Re-Use, das heißt für die Wiederverwendung entgegen. Der Re-Use-Truck ist eine Kooperation des Vorarlberger Gemeindeverbands mit dem sozialen Unternehmen carla der Caritas Vorarlberg.

Mehr Informationen finden Sie unter [www.umweltev.at/re-use](http://www.umweltev.at/re-use)

### Re-Use-Truck vor dem Rathaus

- Samstag, 27. Mai
- 8:00 bis 12:00 Uhr